

Mexicano González dispara tres jonrones en béisbol de Grandes Ligas



Washington, 23 ago (RHC) El mexicano Adrián González destacó anoche por Latinoamérica en el béisbol de Grandes Ligas estadounidense al conectar tres jonrones en un juego y guiar el éxito de Los Ángeles Dogers 18-9 sobre el Cincinnati Reds.

El "titán" González como le llaman sus admiradores, estuvo imparable frente a los lanzadores rivales a los que les conectó tres hits en seis turnos con ocho carreras impulsadas para respaldar el trabajo de Jesse Chávez (1-0) y contribuir al revés de Homer Bailey (2-2).

González acumula ahora 15 cuadrangulares con 70 carreras impulsadas para totalizar respectivamente 305 y mil 126 en 12 años de experiencia como ligamayorista.

De manera general los Dogers dispararon siete vuela cercas, pues a los tres del mexicano sumaron uno per cápita Rod Segegin, Andrew Toles, Corey Seager y el cubano Yasmani Grandal, los dos últimos también con tres jonrones cada uno en la campaña.

Con este resultado los Dogers se afianzan en la punta de la zona Oeste de la Liga Nacional con 69 victorias y 55 fracasos, a un juego de diferencia del San Francisco Giants(68-56).

En esta Liga sobresalen los Chicago Cubs que no solo lideran la zona Central sino también toda la “Gran Carpa” con 79 éxitos y 45 fracasos.

La víspera los Cubs se apoyaron en el trabajo de Jon Lester (14-4), quien lanzó seis sólidas entradas con apenas una carrera y cinco hits permitidos, dos boletos otorgados y ocho rivales retirados por la vía de los strikes.

A la ofensiva Lester recibió el apoyo de Kris Bryant, Addison Russell y Jason Heyward, quienes sacaron la pelota fuera del parque.

El revés fue a la cuenta de Edwin Jackson (3-4), quien soportó cinco carreras y siete hits en cinco innings, con dos ponches y cuatro boletos, uno de ellos intencional.

Ahora los Cubs (79-45) aventajan en 12,5 juegos a sus más cercanos perseguidores, el St. Louis Cardinals (66-57).

Mientras en la zona Este, lo hace el Washington Nationals (73-51) que a pesar de perder 3-4 ante los Baltimore Orioles tienen ocho juegos por encima de los Miami Marlins.

El Baltimore, por su parte, se halla a dos juegos del Boston Red Sox y el Toronto Blue Jays, que lideran la división Este de la Liga Americana con 70 y 54.

En la Central de la “Americana” comandan las acciones los Cleveland Indians (72-51) a 7,5 partidos de diferencia sobre los Detroit Tigers (65-59), mientras en la Oeste son los Texas Rangers (73-52) los punteros con 5,5 juegos por encima del Seattle Mariners (67-57).

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/103464-mexicano-gonzalez-dispara-tres-jonrones-en-beisbol-de-grandes-ligas>



Radio Habana Cuba